

令和6年度第1回 高浜市総合教育会議 議事録
開会日時 令和6年6月27日(木)午後2時30分
閉会日時 令和6年6月27日(木)午後2時4
場 所 いきいき広場3階旧校長室

■ 出席者

市長	吉岡 初浩
教育委員会 教育長	岡本 竜生
教育委員会 教育長職務代理者	磯貝 政博
教育委員会 委員	後藤 恵理
教育委員会 委員	加藤 洋子

■ 会議構成員以外の出席者及び事務局

副市長	深谷 直弘
高浜小学校校長	永田 朋子
学校経営グループリーダー	内藤 克己
学校経営グループ主幹	小嶋 俊明

■ 傍聴者 0名

1 市長挨拶

○吉岡市長

今年度第1回目の総合教育会議にご出席いただきましてありがとうございます。
毎朝、校長先生が正門の前に立って、子どもたちに優しく声をかけている様子を見えます。学校に入る前に校長先生の顔を見てあいさつをするというのは、気持ちの切り替えの面において大切であると思います。

GIGA スクールについては、早くも5年が経過しようとしています。引き続き、子どもたちの学習環境が保てるようしっかり取り組んでいきたいと思っています。

今日はよろしくお願ひします。

2 議題

(1)学校の経営方針について

○吉岡市長

(1)学校の経営方針についてを議題といたします。それでは、高浜小学校永田校長先生から説明をお願いします。

○高浜小学校校長

資料1により、学校の経営方針について説明

○吉岡市長

ありがとうございました。それでは、ご質問等ありましたらお願いします。

○岡本教育長

永田校長先生の熱意を感じられるとともに、職場の先生たちに丁寧に伝え、導いていくとしている気概も感じられました。主題研のテーマを道徳にした理由を教えてください。

○高浜小学校校長

岐阜聖徳学園大学の山田教授に入り込んでいただき、道徳の授業をどのように取り組んでいくべきか教えていただいております。3年目を迎えています。継続して力をつけていきたいというのが1点目の理由です。それから、何をなすにも考え方が非常に重要になってくると思います。何を考えて行動するのか、そこにどれだけ情熱を傾けていくのか、そのために能力を磨いていくことが重要になってくると考え、道徳の授業で考え方を磨いていくことが大切だと思って継続しています。

○岡本教育長

いつまで続けられるのですか。

○高浜小学校校長

いつまでというのは決めていません。

○岡本教育長

小学校といえども教科の力も重要だと思います。教員が教科の力を身に着けるという側面について何か考えをお持ちですか。

○高浜小学校校長

以前、中学校で単元構想を書いた上で指導案を書くことをしました。そちらの取組は非常に有効であると思いますので、そちらの方を見ていく必要があると思っています。

○吉岡市長

せっかくの機会ですので、他にご質問などはありませんか。

○学校経営グループリーダー

学校長だよりのタイトルが「ひとみ」となっていますが、何か思いが込められているのですか。

○高浜小学校校長

校歌の出だしに「瞳に広い海うつし」というフレーズがありますが、そこから「ひとみ」を取りました。子どもたちを温かい目で見ていきたいという思いも込めています。

○吉岡市長

資料に、ドラマ「アストリッドとラファエル」が引用されていますが、引用された思いがあれば教えてください。

○高浜小学校校長

子どもたちを見るときに、自分がその子をどれだけ見ることができるかと言えば、一面に過ぎないということを忘れないでほしいという思いがあります。自分以外には、ちがう一面を見せているかもしれないし、まだ誰にも見せていない良い面があるかもしれません。自分が見ているのは1つの枠の中に過ぎないということを職員にも分かってもら

いたいと思っけてます。

○吉岡市長

他にどうでしょうか。

○後藤恵理委員

先生方が考えられていることを保護者がここまで感じ取ることがなかったので、学校の経営案をそういう思いで作られているということが分かりました。そういうことが今日分かったことで、高浜小学校が羨ましいと思いました。永田先生の色で、今後高浜小学校が変わっていくといいなと思いました。

○吉岡市長

他にどうでしょうか。

永田校長先生、どうもありがとうございました。

(2)その他

○吉岡市長

続きまして、「(2)その他」として、「港浜小学校プール解体等工事」について、事務局より説明してください。

○学校経営グループリーダー

「港浜小学校プール解体等工事」について説明

○吉岡市長

何か質問がありましたらお願いします。

○吉岡市長

学校プールを作って、運営して、大規模改修を行ってというサイクルを繰り返し、次の代へ繋いでいくにはかなりのコストが必要となります。高浜市では、大規模に改修する時期には水泳事業のあり方を見直し、プールを解体していくこととしています。

○吉岡市長

他にどうでしょうか。

なければ、議題は以上となりますが、その他、委員さんからご意見等がありましたらお願いします。

○岡本教育長

報告ですが、いじめ重大事態についてこれまで高浜市いじめ問題対策委員会で調査が行われてきましたが、6月6日に教育委員会へ報告書が提出されました。

○吉岡市長

以上ですべての議事を終了しましたので閉会とさせていただきます。本日はありがとうございました。